



**An alle Mitglieder  
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen**

**18.03.2021  
La/Sei**

## **R u n d s c h r e i b e n v o m 18.03.2021**

### **Bundesverband Taxi/Mietwagen stellt sich für die Zukunft neu auf**

Liebe Mitglieder,

in den vergangenen Monaten gab es neben den politischen Herausforderungen rund um die Reform des PBefG auch viel Bewegung in unserem Bundesverband.

Wir möchten Sie heute zu einem Zeitpunkt informieren, zu dem nun auch spruchreifes berichtet werden kann.

Aus der Fachpresse haben Sie wahrscheinlich erfahren, dass 4 Landesverbände den Bundesverband verlassen haben. Daneben ist Herr Michael Müller von seinem Amt als Präsident des Bundesverbandes Anfang Dezember letzten Jahres zurückgetreten. Hierdurch mussten personell Weichen neu gestellt werden.

Für uns ist aktuell eines klar: **Wir möchten mit einem starken Bundesverband die Herausforderungen der Zukunft meistern.**

Damit wir uns nicht nur die Frage stellen, ob der Bundesverband unsere Interessen gut vertritt, werden wir künftig unsere Mitarbeit im Bundeverband verstärken.

Deshalb freut es uns ganz besonders Ihnen mitteilen zu können, dass **unsere Fachspartenvorsitzende Frau Bärbel von Teuffel** bei der gestrigen Mitgliederversammlung in den Vorstand des Bundesverbandes gewählt wurde. Damit - und mit weiterem Engagement auch auf Bundesebene - werden wir Ihre Interessen bestmöglich vertreten.

Alle Informationen zur einstimmigen Wahl des neuen Präsidenten Herrn Herwig Kollar und der weiteren Besetzung von Präsidium und Vorstand des Bundesverbandes Taxi und Mietwagen e.V. finden Sie in der Berichterstattung von Taxi-Times unter folgendem Link:

[https://www.taxi-times.com/taxi-bundesverband-bvtm-hat-einen-neuen-praesidenten/?utm\\_source=newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_campaign=2021-0317&newsletter=2021-0317](https://www.taxi-times.com/taxi-bundesverband-bvtm-hat-einen-neuen-praesidenten/?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=2021-0317&newsletter=2021-0317)

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes  
Baden e.V.**

RA Tobias Lang  
(Geschäftsführer)